

Tendiendo puentes. Derribando muros.

MANANTIAL EN LA COMUNIDAD



BOLETÍN Nº 18 / JULIO 2024

I Feria de empleo en Parla

Actividad realizada por el CENTRO DE REHABILITACIÓN LABORAL "PARLA"

La I Feria de Empleo de Parla tuvo lugar el 12 de junio en la Casa de la Juventud, y fue organizada desde la mesa de empleo, compuesta por diferentes entidades, junto con el Ayuntamiento de Parla. Contó con la presencia de hasta 17 entidades y empresas con importante implantación en el municipio: Grupo Avanza, Lidl, El Corte Inglés, Grupo Carrefour, Forus Gym, FM Logistic, Serlingo, Grupo Clece, Electrodepot, Mission Food, Grupo Ballesol, Fundación Laboral de la Construcción, Fundación Randstad, Fundación Quiero Trabajo, Ilunion, ID Energy Group y Oficina de Empleo de la Comunidad de Madrid. Los asistentes pudieron participar en distintas píldoras formativas para conocer, de mano de profesionales, las tendencias más importantes del mercado de trabajo, las vacantes disponibles y los procesos de selección que se realizan. Desde el Centro de Rehabilitación Laboral de Parla hemos participado en el proceso de organización de la I Feria de empleo de Parla, y estamos muy satisfechos ya que ha sido un éxito de participación.







Espacio de diálogo en el Centro Hortolans

Actividad realizada por el SERVICIO DE PROMOCIÓN DE SALUD MENTAL COMUNITARIA (Vila Real, Castellón)

Desde el Servicio de Promoción a la Salud Mental Comunitaria se celebró, el pasado 5 de junio, un espacio de diálogo en referencia a derechos y organización de apoyos a la capacidad jurídica, dirigido a profesionales y familiares de personas con discapacidad y/o problemática en salud mental, del Centro de Educación Especial Hortolans de la localidad de Burriana (Castellón). En el mismo, se informó y sensibilizó en base a los derechos y aspectos más significativos, así como cambio de modelo, que promueve la Ley 8/21 de apoyo a la capacidad jurídica. Se pudo establecer un diálogo en el que se realizaron diferentes consultas en referencia a casos puntuales y experiencias personales de los allí presentes, y se trataron aspectos relacionados con buenas prácticas en el ejercicio de un apoyo adecuado en salud mental, y diferentes posibilidades en cuanto a la organización de estos apoyos.









Programa de radio "La Voz en el Tejado"

Actividad realizada por el CRISOL "CIUTAT DE VILA-REAL" (Castellón)

Presentamos el programa de radio "La voz en el tejado", realizado por un grupo de personas usuarias del CRISOL Ciutat de Vila-real. Iniciamos este espacio dedicando varias sesiones a conocernos y crear grupo, además de identificar temas que nos interesan con un enfoque reflexivo. Hasta ahora hemos tratado temas como la Movida Madrileña, la Ley de Bienestar Animal, el juego limpio en el deporte y las misiones espaciales a la Luna. Además, tenemos una nueva sección dedicada al arte. Para nosotros y nosotras es importante que este espacio sea dinámico para ir acogiendo a los nuevos integrantes de este proyecto junto a sus inquietudes e intereses.

Grabamos este programa haciendo uso de las instalaciones de **Radio Espai Jove de Vila-real**, una asociación dedicada a promover la cultura radiofónica en nuestro municipio, y de la que formamos parte. En un inicio Víctor, miembro de esta asociación, nos enseñó cómo desempeñar las funciones de técnico de sonido para después poder asumir estas funciones desde el propio grupo. Podéis escucharnos en https://www.ivoox.com/podcast-voz-tejado_sq_f12373342_1.html









Evento de capoeira en Torrejón

Actividad realizada por la RESIDENCIA "TORREJÓN"

Desde la Residencia Torrejón asistieron a un evento de capoeira organizado por la Escuela de Capoeira Ubuntu, que fue una celebración de cultura, arte y comunidad.

Durante este evento, se hizo una entrega de diplomas en reconocimiento a los usuarios y usuarias que han participado activamente en clases de capoeira, llevadas a cabo una vez al mes desde el año 2023 hasta mayo de 2024. La capoeira es una manifestación cultural afro-brasileña que tiene diversas facetas, como arte marcial, danza, música, acrobacias y expresión corporal.

Su práctica se desarrolla con música tradicional de tambores, el berimbau (instrumento musical en forma de arco, procedente del hungu tradicional angoleño) y canto. Estas clases han sido impartidas por voluntarios y voluntarias de la Escuela de Capoeira Ubuntu. Fue una ocasión especial en la que, también pudimos disfrutar de una exhibición, donde los maestros y alumnos de Ubuntu demostraron sus habilidades y la belleza de este arte marcial.

Ha sido una maravillosa manera de cerrar este ciclo de aprendizaje y práctica, y estamos profundamente agradecidos a la Escuela de Capoeira Ubuntu por su apoyo y por brindarnos esta oportunidad.





